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COMEXEC 21-04 

2 MARS 2021 

 
 

 

 

COMITÉ EXÉCUTIF 
 
PROCÈS-VERBAL de la 4e réunion de l’année 2021 du comité exécutif du Cégep de Rimouski, tenue le mardi 
2 mars 2021, à 16 h, en visioconférence, sous la présidence de Monsieur François Dornier. 
 

 
 
PRÉSENCES 

M. François Dornier (président) 
M. Raymond Lacroix 
Mme Janice Lemongnan 
Mme Jocelynn Meadows 
M. Michel Pineault 
M. Philippe Saindon 

 
 
21-04.01 VÉRIFICATION DES PRÉSENCES 

 
Constatant le quorum, le président, François Dornier, souhaite la bienvenue aux membres. 
 
21-04.02 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Le président fait la revue de l’ordre du jour en vue de son adoption. 

 
Il est PROPOSÉ par monsieur Raymond Lacroix, APPUYÉ par madame Jocelynn Meadows et RÉSOLU À L’UNANIMITÉ d’adopter 
l’ordre du jour tel qu’il est présenté. 
 

21-04.03 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA 3e RÉUNION DU COMITÉ EXÉCUTIF (ComExec 21-03) 
ET AFFAIRES EN DÉCOULANT 

 

Le président fait la revue du procès-verbal de la 3e rencontre du 9 février 2021 en vue de son adoption.  
 

Il est PROPOSÉ par monsieur Raymond Lacroix, APPUYÉ par monsieur Philippe Saindon et RÉSOLU À L’UNANIMITÉ d’adopter 
le procès-verbal tel qu’il est présenté. 
 

21-04.04 ACQUISITION DE LICENCES MICROSOFT 

 
Madame Marie-Josée Proulx, directrice des Ressources financières, matérielles et informationnelles, explique le sujet 
et répond aux questions des membres. 
 
Ayant été mis au fait des tenants et aboutissants du dossier, les membres du comité exécutif autorisent l'acquisition 
des licences Microsoft pour le Cégep de Rimouski. 
 
21-02.05 AVANCEMENT DES TRAVAUX – COMITÉ D’OPTIMISATION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 
Monsieur François Dornier, propose aux membres du comité exécutif composant également le comité en titre, de 
d’avancer un peu les discussions relatives à l’optimisation du conseil d’administration. 
 
21-02.06 AFFAIRES DIVERSES 

 
Aucun sujet n’est ajouté à cette rubrique. 
 
21-02.07 LEVÉE DE LA RENCONTRE  
 
L’ordre du jour étant épuisé, il est PROPOSÉ par Monsieur Michel Pineault et RÉSOLU À L'UNANIMITÉ de lever la 
séance. 
 
La séance est levée à 17 h. 
 

 

 

 

Le président (M. François Dornier) La secrétaire (Mme Marie-Josée Ross) 


